
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 07.11.2014 
 

L’anno duemilaquattordici, il giorno sette del mese di Novembre nei locali della V Circoscrizione, 

siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 875280 del 28/10/2014 in seduta  

ordinaria di prosecuzione, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio  assistito, in qualità di 

Segretario, dall’esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.  

Precedutosi, alle ore 9.40, all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:Altadonna 

Salvatore,Cavaliere Vincenzo, Li Muli Maurizio,Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, 

Saladino Vincenzo . 

Constatata la presenza del numero legale, il  Presidente apre  la seduta. 

Il Presidente comunica all’aula, che la Circoscrizione, a causa lavori in corso, rimarrà chiusa 

ancora una settimana. 

Il Cons.Cavaliere comunica che il Cons. Palazzo non può presenziare ai lavori in aula a causa di 

un lutto in famiglia. 

Il Presidente alle ore 9,45 viene sostituito dal Vice Presidente Cavaliere. 

Il Presidente pone in trattazione la Mozione C, avanzata dal Cons. Li Muli, avente come 

oggetto:”Convocazione di conferenza di Circoscrizione sul randagismo”.  

Viene letta e posta in discussione. 

Il Cons. Li Muli sostiene che il fenomeno del randagismo è un fatto reale, il Comune dovrebbe 

espletare questo servizio, ma per problemi finanziari non riesce a svolgerlo, pur essendo 

proprietario di terreni confiscati alla mafia non crea canili-. 

Si dà atto che alle ore 10.00 entrano in aula i Conss. Prestigiacomo e Figuccia. 

Il Cons. Lo Sardo ritiene che il problema del randagismo è un problema serio, ma il percorso 

intrapreso dal Cons. Li Muli per indire una conferenza, non è un percorso indovinato. 

Chiede che questa Mozione così com’ è venga ritirata.  

Si dà atto che alle ore 10.05 entrano in aula i Conss. Pellitteri e Iovino. 

Il Cons. Saladino sostiene che per accelerare i tempi, basterebbe chiedere una conferenza. 

Il Cons. Iovino asserisce che il problema del randagismo è veritiero ma il  vero problema non sono 

i canili abusivi, che anzi aiutano a risolvere il randagismo (con i dovuti controlli) perché 

sopperiscono alle mancanze del  Comune, che è il vero responsabile. 

Il Cons. Lo Sardo ripete, che è a favore di questa iniziativa, ma proponedi presentarla come O.d.G. 

per indire una conferenza. 

Il Cons. Pellitteri si associa a quanto detto dal Cons. Lo Sardo. 

Il Cons. Saladino chiede di ritirare la Mozione e di fare un O.d.G.  

Il Cons. Tarantino propone di votarla come Mozione. 

Il Cons. Lo Sardo chiede di sospendere la seduta per preparare un O.d.G 

Il Presidente alle ore 10.30 sospende la seduta per 10 minuti. 

Il Presidente alle ore 10.40 riapre la seduta, procedutosi, per appello nominale, risultano presenti i 

Consiglieri:Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Figuccia Marco, Iovino Lorenzo, Li 

Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Saladino 

Vincenzo e Tarantino  Giovanni. 

Constata la presenza del numero legale, il Presidente, procede con i lavori d’aula. 

Perviene al tavolo della Presidenza un O.d.G. a firma dei Conss. Lo Sardo e Pellitteri avente 

come oggetto:”Convocazione conferenza di servizio sul randagismo”, che si allega al presente 

verbale. 

Viene letto e posto in discussione. 

Il Cons. Tarantino chiede che venga votato prima la Mozione poi l’O.d. G 

Il Presidente, con l’assenso del Consiglio, nomina quali scrutatori,  i Consiglieri Iovino, 

Altadonna e Prestigiacomo. 

Il Cons. Altadonna dichiara di votare favorevole, perché il fine è lo stesso.  

Il Cons. Cavaliere voterà favorevole. 

 

 



 

I Conss. Li Muli e Lo Sardo dichiarano di votare favorevole 

. 

Esauriti gli interventi il Presidente passa alla votazione dell’ O.d.G. per appello nominale, il cui 

esito è il seguente: 

Consiglieri presenti 9 

Assenti  7 

Voti favorevoli 9 (Altadonna, Cavaliere, Figuccia, Iovino, Li Muli, Lo Sardo, Pellitteri, 

Prestigiacomo e Saladino). 
Voti contrari nessuno 

Astenuti nessuno. 

L’O.d.G. è approvato all’unanimità.  

 

Il Presidente passa alla votazione della Mozione C, con il relativo O.d.G., per appello nominale, il 

cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti 10 ( Altadonna, Cavaliere,  

Figuccia, Iovino, Li Muli, Lo Sardo, Pellitteri, Prestigiacomo, Saladino e Tarantino). 

Voti favorevoli 10  

Assenti 6 

Voti contrari nessuno 

Astenuti nessuno. 

La Mozione viene approvata all’unanimità. 

Il Presidente pone in trattazione la Mozione D, avanzata dal Cons. Cicala, essendo quest’ultimo 

assente in aula, la Mozione, avente per oggetto: ”Realizzazione di caditoie pluviali lungo la via 

Olivella  e il relativo rifacimento del manto stradale, viene adottata dai Conss. Tarantino, 

Altadonna e Li Muli 
Viene letta e posta in discussione. 

Il Cons. Lo Sardo chiede di specificare bene il sito dove realizzare le caditoie. 

Il Cons. Saladino presuppone che i Consiglieri che hanno adottato la Mozione si sono assunti delle 

grosse responsabilità, per cui voterà favorevole. 

Non essendovi nessuna altra richiesta d’intervento il Presidente, passa alla votazione della 

Mozione D per appello nominale, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.9  

Assenti  n.7 

Voti favorevoli n.9 Voti (Altadonna, Cavaliere, Figuccia, Iovino, Li Muli, Lo Sardo, Pellitteri, , 

Saladino e Tarantino). 
Voti contrari nessuno 

Astenuti nessuno. 

La Mozione D è approvata all’unanimità.  

Il Presidente alle ore 11.05 dichiara chiusa la seduta. 

 

 

f.to Il Segretario       f.to   Il  Vicepresidente 

Esperto  Amm.vo             Cavaliere Vincenzo 

 Dr.ssa Ciaperoni  Patrizia 
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